

La belle tournée solidaire des Pères Noël verts



Depuis 1976, les Pères Noël verts du Secours populaire français se mobilisent afin que Noël n'oublie personne. Pour les personnes en difficulté, les fêtes de fin d'année sont trop souvent synonymes de privations accentuant un ressenti d'isolement social et d'exclusion. Les bénévoles, les enfants et jeunes Copain du Monde, les partenaires, tous se sont mobilisés afin de permettre aux familles, aux personnes isolées et aux jeunes de vivre la chaleur et la joie des fêtes



A Loivre, Warmeriville, ou encore au Lycée Libergier, les enfants et jeunes Copain du Monde se sont mobilisés en organisant des calendriers inversés : produits d'hygiène et alimentaires ont ainsi été collectés et permettront d'offrir bonheur et réconfort. De nombreuses écoles ont également organisé des collectes de jouets



Dans tout le département, les bénévoles se sont mobilisés afin de permettre à 2 000 enfants d'avoir un jouet neuf au pied du sapin



4 restaurateurs solidaires châlonnais ont offert à 122 personnes une inoubliable journée avec repas de fêtes, animations, cinéma et distribution de cadeaux



Saumon, dinde, coquelet, ou encore bûches de Noël... Dans la Marne, près de 3 000 familles verront ainsi leur table garnie pour les fêtes de fin d'année



Les arbres de Noël organisés par nos partenaires ont fait des heureux!



Un bel élan de solidarité ! Partout dans le département, de nombreux partenaires se sont mobilisés à travers des collectes de jouets, des dons financiers, des arbres de Noël, ...

La Fédération de la Marne du SPF a aussi collecté des fonds afin de permettre aux enfants du village de Gentillote à Haïti de passer de belles fêtes



Mercredi 20 décembre, les réfugiés-migrants présents sur le camp Saint-John Perse ou hébergés provisoirement dans des hôtels ont reçu la visite des Pères Noël verts qui ont offert des jouets neufs et des douceurs chocolatées aux enfants et des boîtes surprises aux adultes. Un joli moment de partage et de bonheur



Un grand bravo à tous les Pères Noël verts qui se sont mobilisés pour faire grandir la solidarité.

Bellés fêtes de fin d'année à tous les bénévoles collecteurs-animateurs du Secours populaire français